



Ce chemin de 168 km mène le pèlerin et le marcheur de la cathédrale Saint-Maurice d'Angers à la basilique Notre-Dame de Pontmain pour poursuivre sur 60 km vers le Mont Saint Michel. Il a été créé par l'association des Amis de Saint-Jacques-de-Compostelle en Anjou.

Il vous propose de découvrir les régions chargées d'histoire que sont les Pays de la Loire, la Bretagne et la Normandie.

[En savoir plus sur le patrimoine de Laval.](#)

[En savoir plus sur le tracé GPX.](#)

[En savoir plus sur le guide édité par l'association Amis de Saint-Jacques-de-Compostelle en Anjou.](#)

Pratique :

Le carnet du pèlerin ou carnet du Miquelot, indispensable pour être hébergé dans les "accueils pèlerins" est [remis gracieusement à nos adhérents.](#)

Un nouveau service pour les randonneurs a été créé en Mayenne :

[Bip Bip Voyages](#) propose des services de transport sur mesure de personnes de 2 à 8 personnes et bagages pour tous les randonneurs/sportifs (à pied, en vélo, à cheval, traileurs...) et voyageurs (particuliers).

[Vincent Derouet](#) de la société Andégave Communication vous propose également ces prestations de transport de bagages, de vélo et de personnes sur les routes de la Mayenne et de sa région.

Coordonnées : 06.82.84.54.88, Mail : vincent-sv@orange.fr

[Sans oublier le voyageur KEOLIS.](#)